

COMUNICADO DE PRENSA

Inicia aeronave operaciones para mitigar incendios en Casas Grandes

La Secretaría General de Gobierno y la Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC), informan que ha comenzado a operar una aeronave especializada para la mitigación de incendios en el municipio de Casas Grandes, contratada mediante el Fideicomiso de Desastres Naturales.

Lo anterior, como parte de las estrategias clave diseñadas para fortalecer la respuesta ante emergencias, y disminuir los efectos de los incendios forestales en la región.

Esta unidad aérea cuenta con capacidad para el transporte de grandes volúmenes de agua, lo que permite atacar de manera eficiente los puntos críticos de los siniestros, especialmente en áreas de difícil acceso terrestre.

A estas operaciones se suma el apoyo de brigadas que llevan a cabo labores de coordinación y contención en las zonas afectadas.

La puesta en marcha de esta aeronave es producto del esfuerzo conjunto entre diversas instituciones, como la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la Comisión Nacional Forestal (Conafor), la Secretaría de Desarrollo Rural y Protección Civil Municipal de Casas Grandes.

El operativo busca salvaguardar los recursos naturales, preservar la biodiversidad y garantizar la seguridad de la población ante emergencias de este tipo.

Es importante señalar que los incendios forestales representan una amenaza significativa durante la temporada de altas temperaturas y estiaje, lo que hace crucial la implementación de medidas preventivas y de respuesta inmediata.

Este despliegue refleja el compromiso del Gobierno del Estado y diversas instancias, con la protección del medio ambiente y las comunidades afectadas.

La CEPC hace un llamado a la población para evitar actividades que puedan provocar incendios, tales como las quemas agrícolas no controladas y las fogatas en zonas boscosas.

Estas prácticas incrementan considerablemente el riesgo de generar incendios de gran magnitud que pueden salirse de control, poniendo en peligro vidas humanas, flora y fauna.

Se invita a la ciudadanía a mantenerse informada a través de los canales oficiales, y reportar la presencia de siniestros al número de emergencia 9-1-1 o bien, al 800 737 0000.